



Qui a pillé les poubelles ?

Épisode 2

En route, Georges remarqua que les rues étaient très sales. Par terre, traînaient des sacs poubelles et des déchets.

Dans les jardins des épluchures jonchaient le sol...



- Que se passe-t-il ? demanda Georges à un habitant. Où sont les éboueurs ?
- Ils sont en grève, grommela le vieil homme. Quelqu'un a volé les poubelles, et les éboueurs se sont mis en grève ! C'est une catastrophe !



Quelques minutes plus tard, la place du village était en effervescence ! Le maire s'adressa à la foule :

- Mesdames, Messieurs ! Je vous demande un peu de calme. Si nous ne trouvons pas de solution, notre village sera une décharge ouverte

